

VIDEOCONFERENCIA DE FRANCISCO SIERRA SOBRE CORONAVIRUS Y DESINFORMACIÓN

El Catedrático de Teoría de la Comunicación, Francisco Sierra, participa como conferenciante invitado en el seminario de posgrado en comunicación de la UNIMINUTO de Colombia con los profesores Germán Muñoz y Omar Rincón este jueves a las 21 horas de España.

UNIMINUTO
Corporación Universitaria Minuto de Dios
Educación de calidad al alcance de todos
Bogotá, Medellín

POSGRADOS UNIMINUTO
Listos para el nuevo mundo

La comunicación como dispositivo de control: realidades y retos

- La comunicación como sistema de control
- Fake news y redes sociales
- Ciber vigilancia comunicativa

Mayo 8 de 2020 • 2:00 p.m.

Regístrate sin costo aquí

Organiza Facultad de Ciencias de la Comunicación

Vía Teams

Francisco Sierra
Profesor catedrático de la Universidad de Sevilla.

Omar Rincón
Profesor de la Universidad de Los Andes y Director de FES Comunicación.

Germán Muñoz
Profesor de la Maestría en Comunicación Educación en la Cultura de UNIMINUTO.

Eliana Herrera Huerfano
Decana Facultad Ciencias de la Comunicación de UNIMINUTO.
MODERADORA

La conferencia virtual abordará el tema de “La comunicación como dispositivo de control: realidades y retos” para tratar problemas como las falsas noticias y el papel de las redes sociales en un entorno de capitalismo de plataformas que ponen en cuestión libertades públicas fundamentales como el derecho a la información, la transparencia y el problema de la vigilancia con los nuevos dispositivos inteligentes en un momento de crisis de la democracia y radical transformación de los sistemas informativos.

Francisco SIERRA CABALLERO es Catedrático de Teoría de la Comunicación de la Universidad de Sevilla. Director de la Sección de Comunicación y Cultura de la Fundación de Investigaciones Marxistas, en la actualidad, preside la Unión Latina de Economía Política de la Información, la Comunicación y la Cultura (ULEPICC) y es miembro activo de la RED TRANSFORM de la UE, y de la Asociación Española de Investigación en Comunicación (AE-IC). Autor, entre otras obras, de “Comunicación e Insurgencia” (Hiru, Donostia, 1997) y “Políticas de Comunicación y Educación. Crítica y Desarrollo de la Sociedad del Conocimiento” (Gedisa, Barcelona, 2006) dirige el Grupo Interdisciplinario de Investigación en Comunicación, Política y Cambio Social (COMPOLITICAS) y forma parte del Instituto Andaluz de Investigación en Comunicación y Cultura (INACOM).